

Guten Tag

Die EGW hat erneut zwei Emissionen erfolgreich lanciert:

Rekord-Anleihe im Jubiläumsjahr

Die Emissionszentrale EGW hat am 29.04.2015 zwei Anleihen im Betrag von gesamthaft 337 Mio. Franken am Kapitalmarkt platziert. 54 gemeinnützige Wohnbauträger sind daran beteiligt. Die Serie 51 mit 119.8 Mio. Franken läuft über 10 Jahre; deren All-in-costs liegen bei lediglich 0.215%. Die Serie 52 hat eine Laufzeit von 15 Jahren und ein Volumen von 217.5 Mio. Franken; die All-in-costs belaufen sich auf 0.449%.

39 der beteiligten Wohnbauträger nutzen die neuen Anleihen zur Anschlussfinanzierung an die Serie 28, die am 29. Mai zur Rückzahlung gelangt. Das Volumen ausstehender Anleihen der EGW steigt damit auf CHF 2782.5 Mio. Franken.

Beide Emissionen übersteigen die 100-Millionen-Schwelle und sind als repofähige Effekten für die Investoren besonders attraktiv.

Einzelheiten können Sie den [Globalkostenabrechnungen](#) entnehmen.

Generalversammlung am 18. Juni 2015

Ihr 25-Jahre-Jubiläum begeht die EGW mit einer festlichen Generalversammlung am 18. Juni ab 15.30 Uhr im Landhaussaal in Solothurn, zu der alle Mitglieder herzlich eingeladen sind. Die formelle Einladung und der Geschäftsbericht werden Ende Mai versandt.

Die offiziellen Mitteilungen der EGW an die Mitglieder erfolgen weiterhin auf postalischem Weg.

[Newsletter weiterempfehlen](#)

[Newsletter abbestellen](#)

EGW-Newsletter 4-2015, 5. Mai 2015

Newsletter sent by Evalanche provided by nextage GmbH